

# *Luis Arce dénonce l'adoption de mesures néo-libérales par le gouvernement de facto de Bolivie*

---



La Paz, 30 juin, (RHC).- Luis Arce, candidat du MAS, le Mouvement vers le Socialisme à la présidence de la Bolivie, a déclaré que le régime de facto profite de la crise sanitaire pour prendre des mesures qui ne sont pas de sa compétence. Luis Arce a dénoncé la prétention de réinstaurer un modèle néo-libéral qui anéantirait des entreprises publiques sans résoudre la crise économique.

«La solution du problème économique du pays n'existe pas, on n'aborde pas la totalité de la problématique, c'est de la démagogie électorale... En réalité, nous assistons à la remise en place du modèle néo-libéral » a ainsi réagi Luis Arce au cours d'une conférence de presse, au «programme pour la relance de l'emploi» lancé la semaine dernière par le gouvernement de transition dans le cadre des mesures contre la pandémie.

Luis Arce a déclaré que Jeanine Añez, présidente de facto, surpassait ses attributions dans sa soif de détruire le modèle économique qui a donné à la Bolivie, sous les 14 ans de mandat du président Evo Morales, la plus grande croissance et stabilité de son histoire.

Source : Sputnik

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/227151-luis-arce-denonce-ladoption-de-mesures-neo-liberales-par-le-gouvernement-de-facto-de-bolivie>



**Radio Habana Cuba**